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DOMINGUEIRAS As 15:00 h

Agora com novos

equipamentos de som

• CHÁCARAcom6alqueires, casa
.

nova de madeira c/luz, aguada e mato, (a
2 Km da Coopercanoinhas).
Preço R$ 50.000,00

CHÁCARA com 10.700m2, na

Piedade, a 100 metros da BR-280.
Preço: R$ 8.500,00 (pode ser vendido só
a metade)

•

Mais ofertas na página interna

..•.. ,_
.

�$ 1,00Ano. ��y III - N_º 2317 Canoinhas, (sexta-feira) 1º de setembro1995

Nos Bastidores da Política
Canoinhas recebeu no domingo passado na sede daArep,

a visita de dois senadores da república - Esperidião Amin (PPR) e

Wilson K1einubing (PFL) além do deputado Paulo Gouvea da Costa.
Os senadores se fizeram acompanhar de suas esposas

Angela (Arnin) e Vera (Kleinubing).
.

Também presentes, os políticos Ozíris Banks de Miranda,
Luiz Fernando Freitas, Orlando Müller, Adão Tadra Laatsch, Osmar
Gal1oti, Cesar Fedalto e Sérgio Carvalho, bem como empresários e

convidados.
A reunião foi conduzida de maneira informal e o

congraçamento foi dos melhores..

O almoço (Michuím) foi oferecido pelo empresário e

especialista no assunto, Delby Machado.I
ti

o dinâmico e competente senador catarinense Esperidião Amin.é
líder em nosso Estado e detentor de enormepopularidade em nossa,

.

região.

A ex-candidata ao governo do Estado angelaAmin émuito querida
em nossa região, onde mantém a expressiva preferência do
eleitorado. Tem sido uma presença constante e prometeu o seu

empenho pessoalpelas causas do planalto norte.

Prefeitura ·entrega um Hospital
de primeiro mundo à·

comunidade de Três· Barras

Amure agiliza plano de

desenvolvimento regional
A arquiteta Fernanda Sanchez Garcia, Coordenad�ra do

Plano Básico de Desenvolvimento Ecológico-Esconômico da Região
do Contestado, está fazendo uma "rodada" de reuniões com prefeitos,
vereadores, secretários municipais e líderes comunitários, com o

objetivo de colher dados e levantar uma radiografia completa de
cada município.

Esta coleta de informações, mostrará a realidade sobre as

necessidades e prioridades dos setores de saúde, educação,
planejamento e obras, administração, agricultura e da situação
ambiental. A intenção do plano, segundo Fernanda Garcia, é agilizar
o desenvolvimento econômico-social da região sem degradar o meio
ambiente. Ela chama a atenção para o aproveitamento de todas as

vocações econômicas, entre elas o turismo, a pesca, o

reflorestamento, produção de hortaliças, a informática, e o vestuário.
A idéia'de atuação conjunta e integrada de técnicos,

população e políticos, é concretizar as ações previstas pelo plano.
"A região tem grande potencial, que deve ser usado de maneira

planejada, visando o desenvolvimento sustentável. Os'governos têm
que ter essa idéia no intuito de gerar mais empregos e melhorar a

qualidade de vida da população".
No dia 28, a coordenadora reuniu-se com a administração

direta em Irineópolis, com vereadores e líderes comunitários, para
esclarecer e orientar a forma "planejada" de coletar dados e

informações em cada setor.

A empresa contratada pelaAmurc para fazer o plano, é a
Sanchez & Basile Ltda., de Curitiba, que terá 8 meses para concluir
o trabalho. O Governo do Estado destinou R$ 54mikpara as despesas
de pessoal e apoio logístico. J� liberou quatro parcelas de R$ 7 mil

.
através da Seduma (Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Meio
Ambiente. A quarta parcela foi repassada no início da semana pelo
Secretário Adjunto da Seduma, Neuzildo Fernandes, ao presidente
daAmure Orildo Severgnini.

Operação salvamento
Políticos e empresários em ação conjunta

Amissão de empresários e deputados estaduais e federais

junto ao governo federal em Brasília obteve apoio da Ministra da
Indústria e Comércio Dorothéa Werneck, que prometeu R$ 1,00
milhões para microempresas de Santa Catarina, através do Sebrae

(Serviço Brasileiro de Apoio a Micro e Pequena Empresa). Para o

Deputado EniVoltolini esta foi uma ação de salvamento da economia
catarinense, já que 200 mil pessoas dependem de empregos em

microempresas que somam 40 mil.
Nas audiências com a ministra Dorothéa Werneck, no

Ministério do Planejamento, no Banco do Brasil e na Secretaria de
Política Econômica do Ministério da Fazenda, o grupo catarinense
obteve promessas de solução dos problemas de crédito para capital

.

de giro, a médio prazo. Voltolini adianta que os deputados federais
e senadores que-integram o Fórum Parlamentar Catarinense devem
aprovar em setembro a admissão desta reivindicação, como um item
de permanente empenho pará a conquista, Esperamais empenho de

.

deputados federais e senadores para que sigam o bom exemplo da
bancada suprapartidária do Norte/Nordeste, de busca dos pleitos
em conjunto.

Cita que o presidente do Banco do Brasil assumiu
compromisso de liberar recursos para a agricultura. Em julho foi

garantido empréstimo atéR$ 3 O mil a juros baixos, mas não liberado
o dinheiro, e agoraVoltolini obtevé a confirmação da liberação dos
recursos para capitalização dos produtos rurais.

.
.

Na pauta, a

fusão dos partidos
A fusão do PPR com o PP e possivelmente parte do PTB,

vai abrir as portas para que outros partidos de menor porte possam
também se incorporar à nova sigla.

Dessa forma; além de um partido de grande porte e

expressão nacional, surgiria igualmente a oportunidade dos
chamados pequenos partidos assegurarem sua sobrevivência frente
à uma nova legislação eleitoral. A avaliação é do deputado Odacir

. Zonta (PPR), depois de uma consulta feita na Região Oeste
Catarinense sobre a fusão.

Zonta, que coordenou a consulta, disse que foram ouvidas
ás bases do partido em mais de 20 municípios do Oeste e que a

grande maioria declarou seu apoio à fusão. "Todos entendem que.a .

fusão é uma forma não só de fortalecer os partidos, mas a própria
democracia. É um processo que está sendo conduzido .com muita
franqueza e espírito cívico, sem envolver cargos ou outras benesses",
lembrou o parlamentar.

A receptividade à fusão se deve, ainda de que, nos partidos
maiores, o militante tem mais chance de ser ouvido, conforme a

análise de outro deputado. do PPR, Reno Caramori. Ele tem sua

base principalmente no Planalto Serrano e revelou que também
naquelaRegião a expectativa e o apoio à fusão têm sido estimulantes.

Reno concordou que a fusão será a saída para os pequenos
I

partidos e recordou que o PTB, mesmo que setores destes partidos
resistam a união com o PPR, tem ideologia e programas muitos
semelhantes com os reformistas. Para Reno, o PTB de hoje "não é
o mesmo do tempo.de Getúlio Vargas, tem agora sua linha voltada
ao presente e ao futuro, assim como o PPR" .

Domingo Negro
*Pânico e afogaínento em Canoínhas
*Mort� e detenção em Três Barras

*�uga de presos na cadeia de Canoinhas
(Leia Página Interna)

Kráutler e· Aguiar
Tentarão levar o'PFL ao poder

Segundo declarações do presidente do PFL local, Ozíris
"

Banks de Miranda ontem às 15:00 horas, finalmente aconteceu a

composição que os próceres do partido julgam a ideal para que o
mesmo ascenda ao poder nas eleições municipais de196.

.

Reunidos no escritório de Márcio Pereira, vice-presidente
pefelísta, na noite de quarta-feira 30/08, foram ultimadas as

demarches com vistas ao ambicionado acerto. Orlando filiar-se-à
ao PFL e será o candidato à prefeito, tendo Aguiar como Vice.

Perguntado se teria havido um compromísso formal,Ozíris
não o confirmou. Isto posto, um eventual "acidente de percurso"

.

.

\hr fIto-não pode ser descartado. Afinal, em política, tudo pode acontecer.
Não nos parece que, para.assegurar uma vitória em 96, o PFL possa
abdicar de uma parceria com O PPR.

Até fechamento desta edição, não foi possível um contato
com Kráutler e Aguiar.

BANDEIRANTE: O MELHOR CREDIÁRIO DA REGIÃO!

" _.
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Aniversariantes da Semana
Eloi Bona JO
Amanda BeatrizWendt

DIA 31-08
Leonor Seleme
Maria Eva Palhano
Licéia Auerbach
Rachid Seleme

DIA 28-08

Heriberto Plotow
Marise Elizabet Cordeiro
Erica Elizabet Paul
Luciane Kohler
João Eracides Pereira
Giovana Karine Pontarolo
Roberta Dornênico
João Albino Scheffer
Francine Nader
Natalia Liebl

DIA 01-09

Rita Prust

Mareio Juliano Seleme
Renato Bach

Solange Fiedler
Camyla Francyne Tormena

'

Olinda Krzesinski
, Cristiani Pereira

DIA 29-08

Nelly Reinert
Reinaldo Padilha

Sérgio Komochena
Ana DoroteaWendt

DIA 02-09

Maria de Lourdes Zaniolo
Iracema Erzinger
Maria Lucia Bail

Lady Bastos
Neusa Tyska
Danilo Kaleski

DIA 30-08'

Silvia Siems
Leoni Bollauf
Antonio R. Borges de Souza

Francisco Bayel
Mario Renato Erzinger
André R. Suckow
Núcio António Pires
Theodoro Schoroeder

Glycia Buss Bayl
Emiliano A. Seleme FO

Helena Terpan Maluf

DIA 03-09
José Salomão Krull
Wilma Seleme Gislon
Rafael Babireski
Evelton Marcelo Vieira,

Níver em Manaus
O Canoinhense companheiro Núcio Antonio Pires

aniversariou no dia 30/08 - 23 anos de idade.
Núcio está residindo atualmente em Manaus, onde

se casou e está inclusive com a vida profissional em muito

bom astral.
Receba o nosso abraço!

Também neste dia 31/08 a menina-moça KARINA
DE FÁTIMA PIRES completou 11 anos de fliz existência.

Karina é filha de Antonio Pires e Inês Lessak Pires.
PARABÉNS!

Nascimento
EmMafra, neste 28/08 nasceuMarina, filha de Sérgio

Luiz e Maria Isabel Tokarski Ossóvski.

Congratulamo-nos com os pais e desejamos muita
saúde ao neném.

, Dr. An!�!�fLf!jjehner
�, CRO 73/94 PV�SC - CPF 552.598,399-00

,

"
,

Clínica Geral - Adultos e Crianças
Avenida 22 de Julho, 608
Irineópolis - Santa Catarina

-Vale-u
\

Geei Varela Ditrieli

«Era um péssimo caráter. Mesmo quando andava

sozinho estava mal acompanhado".
Jô Soares

Aniversários
Dia 4: Felipe filho de Rosicker e Niceto Fuck.
Dia 5: Carmem Beatriz Budant (a nossa Bata), pessoa gentilíssima

e amada.
Thaís Helena filha de Heloisa e Sérgio Hoffmann.

Shirley Adur sempre atenciosa e simpática.
Dia 6: O pequeno Guilherme filho de nossa amiga Juceres e de

Guilherme Roeder,
Dia 7: Gabriela filha deJuceres e de Guilherme Roeder.

Rosane Peixoto, nosso abraço e nossa admiração.
Dia 8: A distinta e simpática senhora Magali Bojarski Zaniolo.

Valeu...

Vale a pena bater um papo gostoso com: Regina Seleme,
Edna Carvalho, AryWiese e Paula Seleme.

'

Vale a pena conversar e rir com: Virgínia'Prust, Risete
Buba e Zena Furtado.

Vale a pena ser atendida pelo Orlei Moreira, Feres Seleme
eYke Bach.

Valeu...

Sempre alerta
Nos dias 12 e 13 de agosto realizou-se o curso Preliminar

de Formação de Chefes de Escoteiros, contou com a participação
dos grupos Xokleng de Marcílio Dias, Pindorama de Caçador, Flor
de Araucária de São Domingos, Iguaçu de Porto União, sob

administração de Ana Lúcia de Mattos.

O 17° Distrito agradece o apoio que foi dado do Colégio
Agrícola Vidal Ramos e aUne, aos escoteiros pela bela atuação na
especialidade de comediante sendo eles: Cristiano, Handerson, Tito,
Ronderson, Leandro e Luciano.

A todos os Chefes que partiicpatam do curso, que não

temeram o desconhecido, enfrentaram os obstáculos e se fizeram

presentes e atuantes um "Sempre Alerta".
"Aguardamos que a semente lançada germine e dê bons

frutos".

Convidamos a todos para participar da Boate dos

Escoteiros, que será no dia 6 de setembro, no Coringa Metzger em
Marcílio Dias.

'

Xokleng

I>iscriminação
Geei Varela Ditrieh

A discriminação esta triste discriminação existe até no

tão invejado primeiro mundo. ./

É uma coisa abominável que em vez de ajudar só revolta.
Tenho pena dessas pessoas que se atêm nestas coisas pequeninas e

até faz da discriminação uma filosofia de vida.
Tem gente que despreza negro, pobre, analfabeto,

intelectual, advogado, cabelo vermelho, velho, polícia, olhos azuis,
olhos negros, 'etc e tal.

Erros todos nós praticamos, ninguém erra por gosto. A
tolerância faz falta, A vida setorna mais fácil quando procuramos
entender as coisas.

Não quero dizer que temos a obrigação de gostarmos de
todas as pessoas. Quando uma pessoa nos prejudica, nós não

podemos aplaudi-la. Seria uma idiotice. Mas não podemos ficar

pensando nisto o dia inteiro.

Nós, as mulheres sofremos muito com a discriminação:
Até hoje, os macliões, nos acham e nos julgam inferiores

,

a eles.
Tenho conhecimento que em Bengala na Índia, algumas

mulheres inscreveram-se no concurso de corrida entre homens e

mulheres. Os prêmios foram distribuídos da seguinte maneira.
CATEGORIA MASCULINA: 1 ° lugar: 3 salários - 2°

lugar: 2 salários - 3° lugar: 1 salário.
CATEGORIA FEMININA: 1° lugar: 1 salário e meio -

2° lugar: 1 salário e 3° lugar: Meio salário.
Os homens tem pernas, não têm ? Têm.
As mulheres tem pernas? Têm.
Os homens treinaram? Sim.
As mulheres treinaram?
Ambos suaram?

Sim.
Sim.

,
Depois da corrida realizada, na hora de distribuir os

prêmios, as mulheres ficaram indignadas por que pensavam que o

prêmio seria igual para homens e mulheres.
Então, indignadas foram reclamar:
- Como é que é seu organizador, que discriminação é esta?
E o organizador piscando seus longos cílios postiços e

com a munheca balançando falou e disse:
,

- Ai eu detesto mulher que reclama. Sai bofe, .deixa aminha
paróquia em paz.

Nem bem terminou, o pau comeu e foi cílios pra, todo
lado.

Márcio Cordeiropor ocasião de seu aniversário, recebeu os amigos
na sede campestre da Forex em Três Barras. Costela assada e bebida

a vontade, até o escurecer de sábado dia 19108 (a festa continuou

no domingo, na residência do aniversariante).
Na Forex, os convidados foram recebidos pelo MarcoAurélio, que
foiperfeito no atendimento. Nafoto, da esquerdapidireita: Evandro,
Marcia, Marco e Juarez:

Márcio depois de um "aquecimento" de muitas cervejas, preparou
se para fechar o gol (te cuida Tafare!!)

CARGAS

.AT�IVLJ�Jt,f�S
SANTA CATARlNA

PARANÁ
RIO GRANDE DO SUL

_ I

SAOPAULO
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I, Educação e

Saúde (IV),
o quadro de saúde

no país apresenta uma

estrutura orgacional
inadequada. centralização excessrva nas capitais.
duplicidade e descoordenação de ações. dicotomia
entre ações coletivas e individuais e desigualdades

,� de acesso sob os prismas: social e geográfico. É
gritante a baixa produtividade das unidades
sanitárias; a insuficiência e irregularidades no

fornecimento dos medicamentos essenciais; as

deformações do sistema h o sp
í

ta la r , que
erradamente dedicam-se unicamente à atenção
individual (curativa); a inexistência de uma

verdadeira e efetiva Política Nacional de Saúde.
Na mesma situação está a Política Estadual de
Saúde.

Para reverter o estado atual principalmente
no Estado de Santa Catarina que é o nosso maior

interesse. fazemos algumas colocações básicas
que repercutem no campo da saúde. Primeiro:
mudar 6 quadro .econôrntco do Estado. criando
uma sociedade de pleno emprego e de melhores
salários consolidando à família que passa a ter
melhoria dos seus padrões alimentares.
educacionais e sanitários. com reflexos imediatos
nos padrões de saúde. Segundo: entende-se ser

de fundamental importãncia investir em ações de
saúde coletiva. que possam contemplar aquela
parcela da população catarinense reconhec'ida
como "população de alto risco". Terceiro: torna-se

imprescindível investir na preservação do meio
ambiente e na melhoria do saneamento básico do
Estado (abastecimento d 'água. destino adequado
dos esgotos é do lixo doméstico. hospitalar e

industrial. Assim fazendo estaremos atacando o

mal pela raiz e evitando a propagação de doenças.
Para dar eficiência àmelhoria dos padrões

salutares da população. tendo presente a carência
de recursos a nível de Governo, somente se pode
obter bons resu ltados se os problemas forem
enfrentados pelas suas causas e não pelos efeitos.
Tem que ser prioritários planos de imunização
(aplicação de vacinas para prevenir doenças, tais
como parálisia infantil, sarampo, difteria. tétano,
coqueluche. etc), que atualmente cobrem 80% da

população infantil,' alcancem 100%. Deve ser

ampliado em mais de 50% o nível de abastecimento
à mulher nas áreas: planejamento familiar.
prevenção de cãncer ginecológico e de mama,

doenças-sexualmente transmissíveis. odontologia
sanitária. suplementação alimentar à gestante.
exames laboratoriais. etc. etc.

Deve ser ampliado em mais de 50% a-

assistência odontológica (odontologia sanitária)
às, crianças da rede pública de ensino do 1 Q

grau,
,

com ênfase nas ações de prevenção em massa

(fluretação às águas de abastecimento público
substitutivas (bochechas com fluor), além de

educação em higiene oral.
Alfredo de Oliveira Garcindo

Banco do Brasil
A Agência do Banco do Brasil de Canoinhas-SC,

convida os estabelecimentos escolares e a comunidade

canoinhense, a participarem da Hora Cívica, em homenagem
a Semana da Pátria, que promoverá no dia 05/09/95 às 9:00

horas, em frente a agência local.
_

"O sentimento de civismo engrandece a todos nós".

Hora CÍvic.a

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Ritzmann
MATINE e SERESTEIRO Fones:22.�194e22.0255

Minutos de Reflexão
O QUE FAZER COM O BANCO ECONÔMICO?

Será que é um elefante?

Onde está o erro, na entrada ou na saída?

Veja esta história: Os cegos e o elefante

(Parábola Indiana)
Certo dia, um príncipemandou chamar um gropo de cegos

de nascença e os reuniu no pátio do Palácio. Ao mesmo tempo,
mandou trazer um elefante e o colocou diante dos' cegos. Em

seguida, conduziu-os pela mão, foi levando, um a um, os cegos até
o elefante para que o apalpassem, de modo que um apalpava a

barriga, outro o rabo, outro a orelha, outro a tromba, outro uma das

pernas. Quando os cegos tinham apalpado o paquiderme, o príncipe
ordenou que cada um explicasse aos outros como era o elefante.
Então, o que tinha apalpado a barriga disse que o elefante era como

uma enorme panela. (Será que era de dinheiro?). O que tinha

apalpado o rabo até os pelos da extremidade, discordou e disse que
o elefante se parecia mais com uma vassoura. (Será que era pra
tropelar os gatos?). Nada disso, interrompeu o que tinha apalpado a

orelha. Se com alguma coisa parece é com um grande leque aberto.
(Será que não era pra refrescar a cuca pra quem estava com a cabeça
quente?). O queapalparaa tromba deu uma risadaeinterferiu: Vocês
estão por fora. O elefante tem a forma, as ondulações e flexibilidade
de mangueira de água ... (Será que era pra lavar as sugeiras do
Banco"), Essa não, replicou o que apalpara a perna, ele é redondo
como uma grande manguei ra, mas não tem nada de ondulações nem
de flexibilidade, é rígido como um poste. (Este poste não tem

explicação porquenão tem nada claro ainda). Os cegos seenroscaram
numa discussão sem fim, cada um querendo provar. que os outros
e�tavam errados, e que o certo era o que ele dizia. Evidentemente
cada um se apoiava na sua própria experiência e não conseguia
entender como os demais podiam afirmar o que afirmavam. O

príncipe deixou-os falar para ver se chegavam a um acordo, mas
quando percebeu que eram incapazes de aceitar que os outros

podiam ter tido outras experiências, ordenou que se calassem. O
elefante é tudo isso que vocês falaram, explicou. Tudo isso que cada
um de vocês percebeu é só uma parte do elefante. Não devem negar
o que os outros' perceberam. Deveriam juntar as experiências de
todos e tentarimaginarcomoa parte que cada umapalpouse une com
as outras para formar esse todo que é o elefante.

A experiência das coisas que cada homem pode ter é

sempre. limitada. Por isso, a sensatez obriga a levar em conta tambén
as experiêricias dos outros para se chegar a.uma síntese. A pessoa,
o ser humano, apresenta muitas facetas. Existe o risco de polarizar
a atenção emalguma delas, ignorando aresto. Fazendo i sso estaríamos
repetindo os cegos da parábola. Cada um ficaria com uma visão
unilateral e parcial. Para obtermos uma visão o mais integral
possível do que é uma pessoa, devemos reunir, numa unidade, os
numerosos aspectos que podem ser observados no ser humano. É o

que devemos tentar fazer, cientes porém de que uma visão completa
como diria o príncipe indiano, é sempre impossível.

Antonio Pereira Coutinho

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

COMARCA DE PAPANDUVA

COMUNICADO
A Exma. Sra. Dra. Rosane PortellaWolff, Juíza

de Direito da Comarca de Papanduva, COMUNICA aos

inscritos, que as provas para o Concurso de TÉCNICO
JUDICIÁRIO AUXILIAR realizar-se- ão no dia
16.09.95, das 08 horas às 12 horas, e as provas para
AGENTE DE PORTARIA E COMUNICAÇÃO
realizar-se-ão no dia 23.09.95, das 08horas às 11 horas.
COMUNICA ainda, que de 04 à 14/09/95, estarão sendo
entregues os cartões de Inscrição junto ao prédio do
Fórum, na rua Simeão deAlmeida, n° 411, das 13:00 às'
19:00 horas.

ROSANE PORTELLA WOLFF
Juíza de Direito

A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
ViCLje bem-, viCLje de TOPIC.

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

Excursões, cursos, casamentos, viagens de pegócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.
NÃC> SEJA BESTA, VIAJE I::)E IC>PIC!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

O PREÇO A GENTE ACERTA_

Ponte que liga Municípios
'preocupa Vereadora

A ponte sobre .0 Rio Canoinhas que liga os Distritos de

Marcílio dias rio Município de Canoinhas e São Cristóvão no

município de Três Barras está sendo alvo da preocupação da

Vereadora de Canoinhas Claudete Hoffmann da Silva (PPR).
A Vereadora esteve no local e verificou que a ponte

apresentaproblemas de manutanção, trazendo perigo de acidentes e

danos aos usuários, que diariamente trafegam pela mesma.

Preocupada com o problema aVereadora encaminhou duas
indicações, uma para o Prefeito Municipal de Canoinhas e outra

para o Prefeito Municipal de Três Barras, solicitando para que estes

em conjunto recuperem com urgência a referida ponte, que com

certeza beneficiará os dois Distritos.
A vereadora espera que os Prefeitos José João Klempouz

e Luiz Divonsir Shimoguiri, se sensibilizem com o problema e tentem

resolvê-lo o mais breve possível.

Porto União ganha Balcão SEBRAE
A comunidade de Porto União já está contando com os

serviços da nova Unidade da Rede Balcão Sebráe, que vem atender
a uma antiga reivindicaçãodas lideranças .empresariais da região,
Localizada bem no centro da cidade, no prédio da Estação Ferroviária
na rua Siqueira Campos, s/n°, no 1° andar, esta unidade do Balcão
Sebrae contará com o trabalho de três pessoas, que atenderão o

público durante o horário comercial, prestando um serviço mais
completo. Estaunidade também está ligada a Coordenação Regional
do Sebrae de Joinville, que acompanha de perto o trabalho de todos
os balcões Sebrae da Região Norte do Estado.

Maiores informações sobre esta unidade pelos telefones
(042) 522-6071 e 522-6985.

. .

Partidos precisam mudar para sobreviver
Todos os partidos, sejamde que ideologia forem, precisam

urgentemente mudar sua forma de atuação e de relacionamento com

a sociedade, ou não terão condições desobreviver à virada do século.
Essa foi a constatação- ou um verdadeiro alerta - a que chegaram I?s
partici pantes do seminário sobre "PerspectivasdosPartidosPolíticos
na América Latina", realizado em Caracas (Venezuela) e que teve a

participação de quatro representantes brasileiros, dos quais dois são
catarinenses: Paulo Corso, Secretário Nacional da Juventude do

PPR e Vitor Santos, membro da Executiva Estadual doMovimento
,

Jovem do PPR. O Seminário, que reuniu representantes de todos os

países latino-americanos, com exceção do Peru, foipromovido pela
Fundação Konrad-Adenauer (da Alemanha),

"Chegou-se a conclusão de que os partidos políticos estão
aquém do que�sociedadeestá exigindo", dizPauloCorso, explicando
que este é um problema não só- do Brasil mas de toda a América

Latina. "Temos consciência de que é precisomudar. Os partidos têm
de ser mais horizontalizados do que verticalizados, isto é, precisam.
estar com as portas mais abertas a todos os segmentos da sociedade:
Eles precisam ter linhas ideológicas mais definidas e que se

identifiquem com propostas bem claras", declarou Paulo Corso.

Depois dessas constatações, adiantou, os participantes do
encontro concluíram que caberia exatamente à ala jovem dos

partidos agirem de forma a estimular essas mudanças. "Vamos
cobrar muito mais, seriedade e competência dos nossos partidos,
porque é isso que a sociedade quer, e quer já. Ela exige dos partidos,
e dos políticos, responsabilidade, conseqüência e coerência entre

discurso e ação. É isso que o séculoXXI vai cobrar", enfatizouPaulo
Corso.

Ele lembrou, também, que o PPR está sintonizado com

essa necessidade de mudança. Prova disso é a orientação que tem

sido passada pelo Presidente Regional, José Pedrozo, aos diretórios
municipais: que nas próximas convenções, pelo menos um terço do

diretório seja renovada e, preferencialmente, com jovens. Pedrozo
está recom�ndando, ainda, que sejam estimuladas candidaturas de

jovens n.as disputasàs prefeituras e câmaras municipais.

A APAE necessita permanentemente do

apoio da comunidade canoinhense,
"

C:éJLABCJR.E
\.
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Pedigree

BOLSA DE FILHOTES

- CANIL STRANGERWOLVES FONE: 22-2121 com RUDINEY

Filhotes de Husky
Siberiano; Akita, ninhadas
com nascimentos em 16/7/

95. Reserve já o seu amigão.
FONE: 22-1691

- CANIL LOVE DOG

Filhotes de Rottweiler

para venda.

FONE: 22-0328

- CANIL MAEDEN KID

Filhotes de Poodle a venda

FONE: 22-1144

- CANIL EVENKIE

Filhotes de Husky Siberiano
à venda.

FONE (041) 262-8159
com DENISE

- AMADABLANK KENNEL

Filhotes de Akita à venda

FONE: (041) 253-6510
- CANIL MUNATAKS

Filhotes de Husky à venda
com SÉRGIO

CANIL MUNATAKS
HUSKYSIBERIANO
Filhotes a venda'

Proprietário
Rudinei Gonçalves

Rua Otávio Tàba�ipa, 648
FONE: (0476) '22-2121

o Kennel Clube de Canoinhas convida os criadores de cães
PARA:

1a E 2a EXPOSIÇÕES NACIONAIS DE CÃES DE TODAS AS RAÇAS

::R..ea.)_j_z:;,a.ção

LCe.n.neL CLZlbe de Ca.noz.nhas

Parque de Exposições Ouro Verde

IOde setembro de 1995
LOCAL:

DATA:

INÍCIO: a partir das 9:00 horas

INSCRIÇÕES: até o dia 08 de setembro

Rua Getúlio Vargas n" 1348 - Canoinhas

Telefone (0476) 22-1986
Apresentar o Pedigree do cão

Taxa de Inscrição: R$ 15,00 por exemplar
(A partir do 2° exemplar a taxa é de R$ 10,00)'

Haverá sorteio de uma Caixa de Transporte de Cães para os inscritos
ÁRBITROS: JoséPedutti Neto (SP)

ShirleyAttala (SP).

Canil LOUE DOG
Poodle e

Rottweiler-�
RAÇÕES
CÃES E

PARA

GATOS
Excelente ninhada Rottweiller a venda

0fsuko Xàgano .

(Francisca)
Rua Paul Harris, 201
FONE: (0476) 22-0328

Canoinhas - San'ta Ca'tarina

OFERTA "NUTRIDOG 10 KG." R$ 5,80
AGASALHOS E CAMAS PARA CÃES E GATOS

Completa linha de medicamentos e vacinas

Rua Getúlio Vargas, 1348 - FONE: 22-1986.

I r �

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS

oBSo: Os valores constantes nesta publicação serão pagos em 03

(três) parcelas mensais. (30, 60 e 90 dias).

40 - Posto de Serviço Canoinhas Ltda. - Testada: 58,20m -

10,00mesq. - Metragem: 366,23m 0- Total: R$ 3.112,96
41 - Osvaldo Wrublevski - Testada: 42,65 - 10,00m esq. -

Metragem: 282,73m o - Total: R$ 2.403,21
42 - Espólio Guido José Janstch - Testada: 32,95m -

Metragem: 176,94m o - Total: R$ 1.503,99
43 - DonaldoLauro Schroeder - Testada: 20,10m - Metragem:

107,94m' - Total: R$ 917,49
44 - Ivanita Schivinski - Testada: 12,00m - Metragem:

64,44m o - total: R$ 547,74
45 - Irmãos Procopiak & Cia. Ltda.· - Testada: 22,00 -

10,00m esq. - Metragem: 171,84- Total: R$ 1.460,64
46 - João Djalma Wendt - Testada: 25,70m - 10 m esq.

Metragem: 191,71mo- Total: R$ 1.629,54
47 _ Silvana M. Fedalto Patruni - Testada:' 13,.60m _

Metragem: 73,03mo- Total: R$ 620,76
48 - EdmundoWoiciechovski - Testada: 13,60m - Metragem:

73,03m o - Total: R$ 620,76
49 - Empresa Reunidas SIÀ - Testada: 30,00m - Metragem:

161,lOm o - Total: R$ 1.369,35
50 - Espólio João Colodel _ Testada: 20,00m - Metragem:

.

107,40m o - Total: R$ 1.369,35 I

51 _ Madeireira e Posto Líder Ltda. _ Testada: 20,00m -

10,00 esq. - Metragem: 161,1 Om o-Total: R$ 1.369,35
52 -

.
Madeireira e Posto Líder Lida. - Testada: 93,00m -

1O,00m esq. - Metragem: 553, 11m 0- Total: R$ 4.701 ,44
53 - Praça Emiliano Seleme - Testada: 37,50 - 20,00m esq.

- Metragem: 308,78mo- Total: R$ 2.624,63
54 - Irmãos Procopiak & Cia. Ltda. - Testada: 24,00 -

1O,OOmesq. - Metragem: 182,58m'- Total: R$1.551,93

ENQE. SANDRO GOMES DO VALE

Secretário Municipal de Obras, Viação e Serviços

DR. WILSONLUIZ ERZINGER

Prefeito Municipal em Exercício

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Atleta de Mafra vence

corrida rústica
João Assunção, de Mafra, é o vencedor da sétima corrida

'rústica "Largue o Cigarro Correndo", realizada no último domingo
emCanoinhas. O segundo lugar foi deOdilesMarçal, de SãoMateus
dó Sul (PR), ficando Moacir Capistrano, de Porto União, com a

terceira classificação. Entre as mulheres, Silvana Pellizzaro, de

Canoinhas, foi a vencedora.
O vencedor da corrida rústica Largue o Cigarro Correndo,

João Assunção, é policial militar em Mafra e foi seguido de Odiles

Marçal, de SãoMateus do Sul, que em 1993 foi o ganhador da prova.
MoacirCapistrano, de PortoUnião, ficouem terceiro lugar,enquanto
Luiz Sarro e Mário Senkio, ambos de São Mateus do Sul, se

classificaram respectivamente em quarto e quinto lugar.'A atleta
Silvana Pellizzaro, do campus local da Universidade do Contestado

(UnC), venceu na categoria feminina.
Na categoria masculina até 13 anos o primeiro classificado

foi Jorge Barbosa, de Canoinhas, representante do Conselho

Municipal dos, Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA).
Siomara Kantovic, de Três Barras, obteve o primeiro lugar na

categoria feminina até 17 anos. JoãoMaria Lisboa foi o vencedor na

categoria usuário do Sesi. Danilo Gonçalves, do Colégio Agrícola
Vidal Ramcis, conquistou o primeiro lugar na categoriamasculina de
'14 a 17 anos.Na'categoria veteranos acima de 36 anos o ganhador
foi João Maria Ribeiro. O CMDCA foi a escola commaior número
de participantes na corrida, apresentando 55 corredores. A corrida

Largue o Cigarro' Correndo foi uma promoção do campus de
Canoinhas da UnC, Serviço Social da Indústria (Sesi) e Associação
Atlética Banco do Brasil (AABB) de Canoinhas.

Aos Meninos e Meninas do

Conselho da Criança
Nós do Conselho de Diretores, Conselho Tutelar,

Professores, Monitores eAmigos das Crianças e Adolescentes que

participam dos Programas de Horticultura, Viveiro de Flores,
artesanato em Lã de Ovelha, Limpeza de terrenos baldios e Escola

de Produção, não poderíamos deixar passar em branco o orgulho e

carinho que sentimos, ao vê-los tão entusiasticamente participando
no último domingo (27/08) da Corrida Rústica realizada em nossa

cidade,recebendo então a premiação por maior número de

participantes. Vê-los querer representar o Conselho e os Programas
que participam, nos fez sentir o quanto é importante e válida a atenção
e o afeto dispensados em especial a cada um, e nos impulsionou
para cada vez mais buscarmos melhorias na qualidade de vida de

,

nossas'crianças e adolescentes.
A vocês o nosso abraço carinhoso.

Aos organizadores epatrocinadores o nosso respeito e admiração.

Joguinhos Abertos de Santa
Catarina - Fase Estadual
Será realizado no dia 08/09/95 o Congresso Técnico dos

Joguinhos Abertos de Santa Catarina - fase Estadual na cidade de
São Miguel do Oeste. Nosso, município será representado na

, modalidade de Futebol de Campo onde nossosgarotos classificaram- .

se em 10 lugar no regional em Brusque. A equipe de Canoinhas é
considerada favorita na modalidade de Futebol de Campo.

Jogos Abertos de Santa Catarina

Regional LestelNorte
Canoinhas sediou de 17 a 23 de agosto do correntes mês '

os Jogos Abertos de Santa Catarina - Regional Leste Norte. Graças
a colaboração e apoio que recebemos da comunidade canoinhense,
os Jogos foram coroados de pleno êxito e para tanto queremos levar

o nosso sincero agradecimento.
Eloi Bona - Secretário Municipal de Esportes e Turismo

"O esporte é indispensávelpara a formação do Jovem"
Vitor Fasano

Prefeitura firma convênio
com o IBAMA

A Prefeitura Municipalde Três Barras está firmando um

convênio de cooperação mútua com o Instituto Brasileiro de Meio
Ambiente (IBAMA) visando a exploração de áreas de Reserva

Florestal Nacional existente no município. Numa primeira fase
haverá o apoio educacional com visitas programadas e abertura de
trilhas que não afetem o ecossistema do local. Também umMuseu

deverá ser instalado nos próximos meses, visando a preservação da
história do município de Três Barras, principalmente na área

madeireira e de extrativismo. Para tanto a prefeitura irá deslocar

para a reserva florestal, quatro funcionários que, também auxiliarão
na preservação do local, denunciando a presença de caçadores,
pescadores ou outros invasores.

'

Em uma segunda fase do programa, está prevista a

instalação de uma área de camping com toda infra-estrutura

necessária, novamente levando em conta o ecossistema do local,
destinada ao lazer e a programas educacionais. Para o prefeito Luiz
D. Shimoguiri, este convênio irá beneficiar todos os trêsbarrenses

que terão um local de lazer para freqüentar, bem como a garantia da
menutenção de uma reserva florestal que garantirá a qualidade de
vida de todos e para Os visitantes, será mais uma opção de camping,
bem como de estudos da vida selvagem da região, e ainda um local

tranqüilo para garantir um ótimo relaxamento, fugindo da agitação
das cidades.

Campeonato Interbairros
sÁBADO DIA 02/9/95

Campo do Ftick - Semi-final

Botafogo x Transmokwa

Estádio Municipal - Ditão
o Estádio Municipal de Canoinhas e�tá interditado para

treinamentos e jogos. Tal atitude foi necessária para a recuperação
do gramado e melhoria da drenagem. Foi plantada grama nas áreas
e linhas limítrofes. Um sistema de irrigação desenvolvido pela
Secretaria Municipal de Esporte e Turismo está sendo utilizado

diariamente visto a falta de chuva em nossa região.

Escolinhas da Semestur - Secretaria

Municipal de Esportes e Turismo
Estão em plena atividade as escolinhas mantidas pela

PrefeituraMunicipal de Canoinhas através da Secretaria Municipal
de Ésportes e Turismo. As modalidades que estão sendo trabalhadas
são as seguintes:
Voleibol Masculino e Feminino - Joguinhos e Escolar - Escolinhas.
Handebol Masculino e Feminino - Joguinhos e Escolar - Escolinhas.
Futebol de Salão - Joguinhos.
Futebol de Salão - Escolar - Escolinha.
Futebol de Campo - Joguinhos.
Futebol de Campo - Moleque Bom de Bola.
Futebol de Campo - Escolinha.

As inscrições para as escolinhas são feitas na Secretaria

Municipal de Esportes e Turismo.

.

Campeonato de Futebol de
Salão .na Praça

Em reunião realizada com os dirigentes das equipes que
irão participar do Campeonato de Futsal na Praça ficou decidido

que:
Todos os responsáveis por equipe nas categorias Fraldinha,

Mirim e Infantil deverão pegar na SecretariaMunicipal de Esportes
e Turismo modelo de declaração de matrícula e data de nascimento

para serem preenchidas nas escolas onde estudam os atletas. Estas

declarações após o preenchimento deverão ser devolvidas juntamente
com a ficha de inscrição na Secretaria Municipal de Esportes e

Turismo até o dia 13 de setembro de 1995. No dia 13/9/95' será
realizado o Congresso Técnico às 17:00 horas na sala de reuniões
da PrefeituraMunicipal de Canoinhas.

.

Final da VII Corrida Rústica" ,

.

"Largue o Cigarro Correndo"
CLASSIFICAÇÃO ATÉ 13 ANOS MASCULINO:

1 º lugar - Jorge Barbosa - CMDCA
2º lugar - Anderson Matos - CMDCA
3º lugar - Ademar Rodrigues - Frei Menandro Kamps
4º lugar - Lianderson Camargo - Frei Memandto Kamps
5º lugar - Roberto Fernandes S. - E.B. Castelo Branco

CLASSIFICAÇÃO INFANTIL FEMININO ATÉ 17 ANOS:
;

1 º lugar - Siornara Kantovic - Frei Menandro Kamps
2º lugar - Rita Bilitzki - CMDCA
3º lugar - Elaine Aparecida Boico - CMDCA
4º... lugar - Angela Stulher - C.E. M! Felícitas
5º lugar - Karine Oliveira - C.E. Irmã Mi Felícitas

CLASSIFICAÇÃO ACIMA DE 18 ANOS FEMININO:

1 º lugar - Si Ivana Pellizzaro - UnC
Obs.: Não houve vencedores no 2º e 3º lugares por não

terem cumprido o trajeto.

CLASSIFICAÇÃO DE 18 A 35 ANOS MASCULINO:

1 º lugar - João Assunção - Polícia Militar
2º lugar - Odiles Marçal - Petrobrás
3º lugar - Moacir Capistrano - Porto União
4º lugar - Luiz Sarro - Petrobrás
5º lugar - Mario, Senkio - Petrobrás

USUÁRIO:
1 º lugar - João Maria Lisbôi
2º lugar - Antonio A. Farias

,
3º lugar - Leandro Mingeieski
42 lugar - Valdecir Rodrigues
5º lugar - Claudinei Kriginski
6º lugar - Claudio Kriginski
7º lugar - José Dirceu Almeida
8º lugar - Jaime de Liz Sampaio
9º lugar - Marcia Camargo
10º lugar - Jane Pacheco

- Cia Papel
-WOSA
- Fuck
- Wiegando Olsen
-WOSA

-WOSA
- Lavrasul
- Fuck
- Lavrasul
- Rigesa

CLASSIFicAÇÃO DE 14 Á 17 ANOS MASCULINO:

,

1 º lugar - Danilo Gonçalves - Colégio Agrícola
2º lugar - Mário Antonio Capistrano

.

3º lugar - Adriano Oliveira - Irmã M! Felicitas
42 lugar - Diego Back - Comércio
5º lugar - Saul Matos Junior - Frei Menandro Kamps
CLASSIFICAÇÃO ACIMA DE 36 ANOS MASCULINO:

1 Q lugar - João Maria Ribeiro
2º lugar - Pedro Secundário Perega - 3º BPM
3º lugar - Rogério Renjel
4º lugar - Sebastião Trindade - Irmã M! Felícitas
5º lugar - Francisco Pacheco

I!! ESCOLA: (MAIOR NQ DE PARTICIPANTES)
- Grupo Conselho Municipal dos Direitos da Criança e

Adolescente (CMDCA) pelo 3º BPM;,- 55 alunos.

2!! ESCOLA: vn GINSESI
.

- C.E. Júlia Zaniolo -

30 alunos.

1 º lugar - Cia Canoinhas

2º lugar - Rigesa .

3º .lugar - Fuck

4º lugar - Celesc
5º lugar - Wiegando Olsen

Sociedade Indl. e Co�1. Sicól S/A �
o SEUREVENDEDORAGRALE - HONDA - STHIL.

NA SICÓL você ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS �LÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓUCÁS, TINTAS CORAL; ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

l Rua, Getúlio Vargas, 961 .'

Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

-

RIGESA, Celulose, Papel e Embalagens Ltda.

S2 aNOS de úem com aNatureza
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Atleta da ADC Rigesa é quarto
em São Paulo

Participando da sexta etapa da primeira Copa de Duatlon,
prova realizada no último final de semana, em São José dos Campos
Sp, o atleta doADCRNilson Cordeiro de Souza" conquistou o quarto
lugar na categoria RKM Montain Bike Masculino, disputada entre

sessenta atletas.

Amilcar Cidadão Tresbarrense
I

Foi aprovado esta semana· a indicação do vereador
Sebastião Altavir Ferreira, que concede título de cidadão honorário

para Amilcar Gazaniga, pelos relevantes serviços prestados a

comunidade tresbarrense. Parabenizamos os nobres vereadores, por
este gesto de reconhecimento a este homem que há muito tempo
vem ajudando o município, trazendo verbas para realizzções de obras

tão importantes para a comunidade como a construção do hospital,
foi sem dúvida quem mais lutou junto ao governo do Estado para

que mais recursos fossem destinados para a conclusão do mais

moderno hospital da região norte.

Hospital será inaugurado hoje
Acontece amanhã (sábado) às 17 horas a grande festa de

inauguração do novo hospital de Três barras, após tantos anos de

luta e muito sacrifício, enfrentando críticas e por muitas vezes

injustas, será entregue para a comunidade uma das maisbelas obras
do município, que mais se parece com um hotel cinco estrelas,
portanto se você não conhece ainda estamaravilha, venha participar
neste sábado dos festejos quando na oportunidade o prefeito Luiz

Shimoguirijuntamente com o vice-prefeito Emilio Gazaniga Neto,
que foi um dos que mais lutou para verum sonho se tornar realidade,
estarão entregando as chaves de mais uma importante obra para a

comunidade tresbarrense.
.

Formada JPMDB em Tr-ês Barras
Em reunião realizada esta semana na Câmara Municipal,

foi eleita por aclamação a diretoria da ala jovem do PMDB, que
ficou assim constituída: Presidente, José T. dos Santos; Delegado,
Jacob de Almeida Scheuer futuro candidato do partido e Rodrigo
C. Vogel. Estiveram presentes na reuniãoos vereadores Milton Uba

de Andrade, presidente do partido, Jorge O. de Souza e Valdir V

Vogel, contando com a presença de 38 peemedebistas que prometem
batalhar muito para alcançar seus objetivos e participar ativamente
da política do município.

.

Na boca do povo
A grande surpresa no meio político esta semana em Três

Barras, ficou por conta da possível chapa do PPR encabeçada pelo
então secretário da educação Milton Miguel eLidia Pazda, esposa
do ex-prefeito Odilon Pazda, segundo informações esta chapa está

praticamente acertada e será lançada na convenção do partido para

concorrer às próximas eleições.

Rigesa lidera Olimpíadá Sesiana
Mais uma vez as equipes da Rigesa, estão sendo destaques

na Olimpíada Sesiana. Por vários anos consecutivos o título de

Campeão fica com a empresa de Três Barras. Os resultados obtidos

'até o momento na competição já dá para prever o que irá acontecer

. este ano, embora outras empresas tenham melhorado muito suas

equipes, não estão conseguindomanter umapontuação regular como
a equipe Rigeseana que nas modalidades disputadas até esta semana
ficaram assim classificadas: Atletismo 3° lugar, Bolão 8 2° lugar,
Truco 1° lugar,' Dominó 2° lugar, Gincana 2° lugar, Canastra

Masculino 1 ° lugar, Dama Masculino 2° lugar, Tiro Alvo 1 ° lugar.

Collection
(ByNiran)
Estamos de volta para mais alguns assuntos, notícias,

reportagens que podem ser do seu interesse. Aqui não procuramos
ofender ninguém simplesmente.matamos a cobra e mostramos o

pau..

... Na História
,

- Não devemos esquecer que o telefone foi inventado por
Graham Bell em 1876. Caramba, então. em 199,6, a invenção irá

completar 120 anos! .

.

- E continua a busca do mais antigo antepassado do

homem encontraram mais um antigão, seu nome é ... Ardipithecus
Ramid�s, com jovens 4,5 milhões'de anos. Por que não dão nome

de Paulo, Sérgio, Pedro. Ficaria mais fácil de lembrar.
,

- Imagine, o homemmodemo surgiu há aproximadamente,
220 mil anos. E em, algumas coisas continua atrasado.

... NAMÚSICA
- O vocalista Michel Stipe, da Banda americana R.E.M.,

foi submetido a uma cirurgia na hérnia e passa bem ... acho.
- Entre os CD' s de músicas de consumo rápido e indolor,

lideram o ranking, Bon Jovi com These Days e Pink F10yd com

Pulse.
- Blue Sistem (ex-ModemTalking, lembra) vem com novo

trabalho, com destaque para a música Dr. Solumbe.

...NA POLÍTICA
- deveria existir Pena deMorte ouPerpétuapara os políticos

corruptos, eles são o atraso do país.
- Na Isto É do dia 23/8, saiu uma reportagem vergonhosa,

uma pesquisa melhor dizendo, que o Brasil, além da extensão, é o

quinto país mais corrupto do mundo entre 41 pesquisados. Que
vergonha.

- Essa reforma Constitucional sai ou não sai? Que zona!
- Os políticos dariam ótimos escritores de novela. Só

enrolam! mas existem algumas excessões. Mas poucas ... bem poucas.

...NO ESPORTE (1)
- Em Três Barras, aconteceu o Torneio Duque de Caxias,

onde o Time Juventude, ficou entre os quatro melhores entre 17

equipes participantes. Escalação (cada jogo um time diferente):
Streit, Sandro, Estrelinha, Jairo, Isaias, Oséias, Lula (Luiz Carlos),
Pico, Macaco, Norberto (Beto), Rodrigo, e eu, Niran, sacrificado
como goleiro (nunca joguei de gol, imagine o drama dos pênaltis).
Estou complexado, quase esqueci do Adelmo e outros colaboradores.

...NO ESPORTE (2), ,

_ Ainda falando do torneio, devria existirmais disso, para
sair do Sedentarismo, parabéns aos organizadores, principalmente
ao Bica. Parabéns ao Centro Comunitário A, campeão do Torneio.

_ Os Veteranos do Olaria mostraram que idade não é

problema ficando em segundo lugar.

...NA BOCA DO POVO (NO BOM SENTIDO)
- Valmir S. Carvalho, é o novo Don Juan misturado com

Casanova. Inovando sempre.
.

_ O casalMegamix Telmo e Carla de Três Barras, de causar

inveja a outros casais.
_ Parabéns aRigesapelo 2° lugar na Gincana de empresas.
- A zazamilagrosa do Juventude.
_ As defesas milagrosas (minhas) nos pênaltis e no jogo e

al "umas mancadas fenomenais. Acontece.
o

_ O baixinho Edson P. Oliveira, do Olaria, no meio campo.
- Não exagere nos adoçantes, pois senão é igual a consumir

açúcar normalmente. .

•
'

I
_ Sol em demasia prejudica apele, sinta apele dos glúteos,

parece pele de bebê, porque sempre está protegida.
- A pele e corpo tem que ser tratado desde jovem, para

enfrentar bem a idade. Capriche, não vai se arrepender. Nunca é

tarde para começar.
- Aumentou 100% as cirurgias plásticas no Brasil. O povo

quer ficar bonitinho.

...NAVIDA
- Às vezes é tão bom ver as ruas vazias na madrugada.
- É depois do acesso de raiva é que se vê a besteira que se

fez.

. ..NO PENSAMENTO
, "A maneira mais fácil de ficar livre da tentação é ceder a

ela" de Tristan Bernard, humorista francês (1866:1947). Opinião
minha não exagerem, por favor.

'

...NA SAÚDE (2)
- Manerem nas bebidas; no exagero o fígado nunca

reclama, morre em silêncio .
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...NOAMOR
- O triste do amor é quando alguém gosta de alguém que

não sabe que você existe.

...NAGERAL .

- Rozilda, como estão suas notas no Colégio?
- O Vilanir entrando em forma, junto com o Bolão .:
- O jovem JeanMachado, numa festa surpresa no Colombo

Salles em Três barras, no começo de agosto, coordenou o show

junto com urna distribuição de 600 bombons doados pelo vereador

Sebastião. Até os professores ficaram surpresos. Esqueceu demim,
afinal sou seu professor de Física.

í.

Ocorrências Policiais
c:> No dia 27/8/95, porvolta das 15h30min, na esquina da

rua João B. Pacheco com a rua Felício C. de Souza, Três Barras,
aconteceu urna colisão entre o veículo VW Variant de placas TR-

0458, dirigido pelo Sr. Luis Paulo Lacowicz, residente em Três

Barras, e o veículo VW Passat de placas TR-4397, conduzido pelo
Sr. José Alves, residente no distrito de São João dos Cavalheiros,
Três Barras. O acidente deu-se pelo motivo de 'que nenhuma das

vias é sinalizada como preferencial, e sendo assim, ambos se acharam

no direito de fazerem a travessia do cruzamento sem atentarem para
os lados. Em acidentes desse tipo, não basta somente conhecer as

regras de trânsito; é necessário também saber o que se pode fazer

para evitar o acidente. Afinal, as regras de trânsito são raci���,
feitas portanto, parapessoas e condutores sóbrios, capazes de dirimir
as dúvidas das Legislações vigentes.

c:> Por volta dos 00:35min do dia 27/8/95, naAv. Rigesa,
o condutor do veículo GM Chevete de placas LWU-5038 de

Canoinhas, Sr. Edson Brehmer, veio a chocar-se contra o canteiro

situado na referida via. O acidente ocorreu devido ao fato de que ó

referido condutor encontrava-se sob efeito de embriaguês alcoólica,
conforme exame com aparelho de ar alveolar. O veículo foi

apreendido, notificado e o condutor encaminhado à Autoridade '-

Policial para seqüentes providências Judiciárias.
'

c:> Por mais perseverantes que sejam as campanhas
educativas no trânsito, continuam ainda ocorrer coisas estranhas.

Digo estranhas, porque é dificil compreender ó que se passa na cabeça
de certos elementos que se dizem motoristas: No dia 27/8/95, por
volta das 18h30min, o Sr. José Ailton Correa, motorista de ônibus

da Empresa Reunidas, comunicou que havia urn veículo VW Fusca

-de placas TR-2028 de Três Barras, trafegando na sua frente fazendo

zig-zagna pista de rolamento. Foram: realizadas as buscas pela PM
e encontrado o referido veículo na zona de baixomeretrício. Quando
abordado, o condutorElias Gonçalves Fernandes, evadiu-se em alta

velocidade, desencadeando assim uma perseguição, que commuito

esforço foi interceptado o infrator. Quando averiguado, foi constatado

que o veículo não possuia condições de tráfego, condutor não era

habilitado e estava sob efeito de embriaguês alcoólica. O veículo

foi apreendido e o condutor apresentado à Autoridade Policial, que
já instaurou o competente Inquérito Policial, para elucidação dos

fatos e seqüente encaminhamento às Autoridades Judiciárias.
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Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, s/n° - Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

T1?L1?�01V1?:22-1723
._
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ESPECIALIZAÇÃO,EM PEDIATRIA PELO
HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA

REUNIDAS

SÃO PAULO

PARANÁ
SANTA CATARINA

R.G. DO SUL
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fuga de presos na cadeia Pública de Canoinhas
o pânico tomouconta no interior do prédio,de Canoinhas

, no último domingo dia 17/8 quando três elementos fugiram daquela
cadeia por volta das b3h30min da madrugada.

Os ladrões JOSÉ ROBERTO FELDAMNN LADER e

CLAUDIOMIR JACINTO estavam presos em um cubículo

juntamente com o assassino PAULO SÉRGIO DOS SANTOS (que
matou dois cidadãos na localidade de Rio dos Poços), com estiletes

,

tortaram umaparte do teto de sua "jaula" e dali retiraram um pedaço
de ferro da construção com o qual arrebentaram os dois cadeados

que os trancava na cela. Dali, ameaçando os demais detentos para -,

que não os delatassem aos seguranças dirigiram-se ao portão de

acesso, ao pátio onde arrombaram um terceiro cadeado por onde
fugiram pulando um muro alto que existe nos fundos do presídio.

O elemento Claudiomir Jacinto é procedente da cidade de
Joinville/SC onde já havia sido detido por prática de furto e

encontrava-se preso nesta cadeia pelo mesmo motivo, ou seja,
enquadrado no artigo 155, já José Roberto Feldmann Lader, natural
deCanoinhas e residente pormuito tempo na localidade de Marcílio
Dias é conhecido por "ladrão chinelo" porprática de pequenos furtos
porém a freqüência com que vinha cometendo os delitos fez com

que a justiça determinasse sua prisão. O outro elemento que até o

fechamento desta edição também não havia sido recapturado,
cometeu dois homicídios em uma briga no interior do município.

jl, Menino morre afogado no bairro Piedade
o Sr. Lourenço Stocker acompanhado por sua esposa Sra.

.Lúcia e seu filho de 13 anos de idade residentes no bairro Campo
da Água Verde, foram até a chácara do ex-deputado Neuzildo
Fernandes no último domingo passar o dia, quando por volta das
13:00 horas o menino ANDERSON LUIZ STOCKER foi até um

tanque lá existente para banhar-se. Como demorava a voltar, seus
pais preocupados foram até o local porém não o encontraram então

acionaram o corpo de bombeiros da cidade de Canoinhas, que
localizou o corpo sem vida no fundo do referido tanque a 1,80m de

profundidade.' Encaminhado para o instituto médico legal, o Dr.

Cláudio Rogério Werka atestou o óbito por "congestão" devido a

vítima tomar banho imediatamente após ter ingerido o almoço. Obs.:
O termo congestão mencionado nesta matéria é para que o leitor

conheça a causamortis pelo nome popular.

Art. 34 Lei 3688 de 03/10/41
Paraquem não éAdvogado nem Policial, o título desta

matéria significaDIREÇÃO PERIGOSA, fato que levou a detenção
de quatro elementos no último domingo no ,báirro São Cristóvão
em Três Barras.

O elemento ELIAS GONÇALVES FER�ANDES, saiu
deTrês Barras paraparticipar de umagincana que estava acontecendo
num ginásio de esportes da cidade de Canoinhas. E, como ao invés
de divertir-se, embriagou-se e como bêbado passou a ser a diversão
dos outros, (diversão para aqueles que não vêem o perigo de um

motorista, embriagado ao volante) entãojuntamente com mais três

amigos (todos tomados pelo álcool), saíram de volta em direção a

cidade de Três, Barras fazendo zig-zag e tentando "se aparecer", o

que reahriente ocorreu é que eles "se apareceram" para uma

guarnição dapolíciamilitar que os deteve, apreendendo o veículo e
I'
conduzindo-os até a DP para esclarecimento dos fatos. O grau de
álcool nocondutor foi registrado no bafômetro 0,8; além disso estava

sem habilitação e não portava os documentos do veículo. Mais um

inquérito policial foi aberto para que este irresponsável responda
por seus atos perante a justiça.

Outro acidente foi registrado no mesmo dia na localidade
de km 6 no município de Três Barras, porém desta vez a culpa foi
de um veículo não' identificado que também não aprendeu a se

comportar no trânsito e ao encontrar o automóvel de marca Parati
conduzido por Antonio Edilson Naizer não diminuiu a potência de
seus faróis "jogando" luz alta neste que perdeu o controle do
automóvel vindo a colidir em uma cerca: Danos generalizados em

todo o veículo foi o saldo deste acidente. Os outros ocupantes deste
automóvel Jurandir de Andrade e Renato With assim como o

coridutor, não sofreram lesões.

I

Polícia fiscaliza ferro velho
Polícia Militar, Polícia Civil e Fiscalização da Fazenda

realizam durante todo o dia de hoje.na região de Canoinhas blitz nos
estabelecimentos revendedores de peças usadas de veículos auto

motores. Esta operação tem como objetivo fiscalizar a baixa na

documentação dos veículos nãomais utilizados e a emissão de notas
fiscais na compra e venda de peças usadas, tudo isso com intuito de

localizar e impedir o desmanche e venda de veículos furtados.
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Deparou-se com o ladrão
dentro da Delegacia

Quem disse que o crime não compensa está coberto de
razão. Vejam só o que aconteceu esta semana na cidade de Canoinhas.
O Sr. Evaldo Varela de Oliveira residente no Salto da Água Verde

,

foi até a DPCO registrar uma queixa de arrombamento com furto

que aconteceu em sua residência. Lá na Delegacia, antes de falar
com o Comissário de plantão, avistou um elemento que aguardava
audiência com o delegado, fato normal se não fôsse o Sr. Evaldo
reconhecer a sua jaqueta que lhe haviam furtado, no corpo daquele
rapaz. Imediatamente pediu licença e comunicou o fato ao

ComissárioAntonio Conceição, que interrogou o rapaz o qual acabou
confessando ser o autor do furto. Fatos como esse passa a ser inédito
devido as suas circunstâncias. É bom esclarecer que o elemento que
ali aguardava sua audiência estava sendo indiciado em LP. por lesões

corporais, mesmo assim o "cara de pau" teve a ousadia de praticar
um furto e com o objeto deste ir até a DP. É claro que foi novamente
indiciado e agora responde mais um inquérito.

N.R. Para este cara de pau nem cupim dájeito.

.Acidente faz duas vítimas no '

Trevo próximo ao Boi na Brasa
Os Comissários Antonio Conceição e Cordeiro que

encontravam-se de plantão no último domingo atenderam uma

ocorrência de acidente de trânsito onde dois veículos ficaram

parcialmente destruídos e seus condutores encaminhados ao hospital
Santa Cruz para serem medicados.

O fato ocorreu por volta das 20h45min na Rodovia BR-
280 próximo ao Trevo em frente a Churrascaria Boi na Brasa. Q
condutor do veículo chevetteMarajó placas CA-9076 (GersonAerson
Mokwa) trafegava pela rodovia no sentido Porto União/Mafra e o

condutor do chevete placas CA-5305 seguia-pela rua Marechal
Deodoro em direção à rodovia quando ocorreu o acidente. Por tratar
se de via preferencial, deduzimos que o Sr. João Aleir Wunsch que
dirigia o chevete adentrou imprudentemente a BR o que ocasioriou
a colisão. Por outro lado, acreditamos que tal fato pode ter acontecido
para que o condutor do Marajó pagasse seus pecados, uma vez que,
este vinha de uma festa popular que estava sendo realizada na

localidade de Encruzilhada onde aprontou todas tendo inclusive

participado de uma "baita" briga o que quase acabou com a festa.

Segundo ele, estava se dirigindo ao auto-posto pará abastecer o

veículo quando ocorreu o desastre. Os dois envolvidos no acidente
foram conduzidos ao HSC onde após medicados foram liberados.
Foi instaurado LP. para apurar os fatos.

,

Morreu atropelado porque estava bêbado
No mesmo domingo o qual intitulamos de domingo negro,

outro acidente na mesma rodovia (BR 280) tirou a vida do Sr.
ANTONIO VALTER FARRAPO que residia na localidade de São
João dos Cavalheiros no município de Três Barras. O fato aconteceu

por volta das 19h40min próximo a Secretaria da agricultura, quando
a vítima em elevado estado de embriaguês adentrou a pista de
rolamento ainda cambaleando o que dificultou ao Dr. Paulo Cesar

Maciag (médico residente na cidade de Curitiba e que presta serviços
em Canoinhas) desviá-lo. O impacto ocorreu namão de direção do
condutor do veículo que por sermédico constatou no local a morte
instantânea do atropelamento. Em seu relato na DP de Três Barras

r�latou no IP que o atropelamento foi inevitável, já que a vítima

surgiu repentinamente a sua frente sem dar-lhe chances para desviá
lo. Esta ocorrência foi atendida pelo Policial Mário Correa e

Delegado Luiz Rosa Peres da DPMu de Três barras.

Veículos notificados em MajorVieira
Em blitz realizada pela PM de MajorVieira no último dia

30/8 cinco veículos foram multados:
NV-0914 GR 1 Dirigir sem estar habilitado.
MV-1337 GR 3 Falta de equipamento obrigatório.
MV�0739 GR 3 e 4 - Não apresentar documentos e Falta

de equipo obrigatório.
MV-0383 GR 4 Não portar documentos.
CA-557 GR 4- Não portar doc. nem habilitação.

(Fonte: DPM-MV/SC).

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITADO

,TRANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS

� '98-6233 (celular)

ServiçosRetroescavadeira -Basoulante

ServiçosAgrícolas - TransportesAgrícolas
Terra - Aterros - ETC.

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro
<:::::: a...c>:i..ha.s '- s <::::::

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

Edital de Licitação
CARTA CONVITE N° 040/95

A prefeitura Municipal de lrineópolis/SC,
,

através da Comissão de Licitação, torna público

que nós Termos da Lei n" 8.666/93 de 21/06/93,
realizará Processo Licitatório na modalidade de

� carta Convite objetivando a contratação de seviços
..

"

profissionais na área de Comunicação Social e,

Assessoramento de imprensa especialmente para

o Fotojomalismo, redação diagramação, edição de

materiais e reporta�em e assinar como Jornalista o

Informativo Municipal Valões. A íntegra do Edital,

e demais informações poderão ser ohtiruis junto a '

Prefeitura Municipal, sita na rua Paraná, n" 200 das,

08:30 às 11 :30 horas e das 13:30. às ,17:00 horas.

As propostas serão recebidas até às 09:00 horas do

dia 12/09/95.

Irineópolis (SC), 01 desetembro de 1995.

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

Edital de Citação
Autos n": 1595004108.8
Prazo: 3 O dias

A Doutora Erica Ferreira Althoff, Juíza de Direito
da 1 a Vara da Comarca de Canoinhas no uso de suas atribuições
legais e na forma da Lei, etc ...

FAZ SABER
I

A todos que o presente,Edital virem ou dele
conhecimento tiverem, que por meio deste Cita-se. as pessoas

, abaixo, para contestar querendo a ação, no prazo de 20 dias,
contados apartir dapublicação do presente no Diário da Justiça.
Não sendo contestada, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros
os fatos alegados na inicial.

'

CITADOS
Maria Steidel, Honiria Steidel, Clara Steidel, bem como de
eventuais herdeiros ou sucessores, das mesmas.

DESPACHO
Defiro o pedido

Canoinhas, em 03 de Agosto de 1995.-

Eu, Francisco Eduardo Caetano, Escrivão o subscrevo

Ericá FerreiraAlthoff
Juíza de Direito

Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina
de lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura

I

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira para ginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado; não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
, RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem

para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita.
Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.

Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.
Você pode ganhar umaTV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga .

A RPM sai na frente ...

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Rompi.mento do Turbo-Gerador da Rigesa de Três Barras
Às 19:30h. de ontem,

dia 30108, o turbo-gerador
da Rigesa passou por uma

grande falha mecânica. O

equipamento op,erava
.norrnalmente quando o

operador observou uma

variação. de freqüência no

gerador. O operador, Sr.

Paulo Fernando Todt, de 36
anos, com mais de 10 anos

de experiência na área e há
17 anos na empresa, dirigiu
se até a turbina e regulou o

equipamento que voltou a

.'

operar,normalmente. Após
aproximadamente 10

t-.

munitos, o mesmo incidente
ocorreu novamente e o

operador seguiu o. mesmo

procedimento anterior. Porém,
mesmo tentando a regulagem,
a rotação da turbina continuou
caindo. OJuncionário voltou
ao painel e tirou o gerador dé
funcionamento, pois percebeu
que estava acontecendo algo
anormal. Voltou à turbina para
nova checagem e quando
retornavà à sala de controle do

turbo-gerador, uma explosão
iniciou-se. Eixos, mancais e

conexões estouraram e um

pequeno incêndio teve

princípio, mas foi
imediatamente controlado pela
Brigada de Fogo da empresa.
Felizmente, o operador sofreu
apenas leve queimadura no

braço direito e foi socorrido
dentro da empresa. Ele

próprio, ao observar o

acidente que estava ocorrendo,
correu para o painel de
controle para evitar que as

operações da Fábrica de Papel
da Rigesa fossem afetadas. A
causa da explosão ainda é
desconhecida para os técnicos
da Rigesa, visto que o turbo

gerador passou por reforma e

inspeção geral em dezembro

passado, tendo ficado 6 dias
em,manutenção, Peritos e

técnicos externos foram
chamados à Rigesa e'

somente após avaliação
deles é que a origem do
acidente será apurada.
Apesar do acidente, a

Fábrica de Papel da Rigesa
de Três Barras continua

operando normalmente.
Contato: Departamento de

Relações Públicas
Tel. n": 919-8699315
Valinhos

/

DESPACHANTE PEDRINHO
, Informa

Dia 06/09/95 paga-se.
3a parcela do IPVA/95 veículos placas final 7

2a parcela do IPVAl95 veículos placas final 8

1 a parcela do IPVAl95 veículos placas final 9

Em setembro renova-se o licenciamento +
.

seguro obrigatório dos veículos placas final 7

c,
Rua Vida.J Ramos, 920 Te •• 22-0107

/

Colégio Estadual Santa Cruz
Frase escolhida, em comemoração a Semana da

Pátria

"PÁTIUA SIGNIFICA CIDADANIA�
RESPEITO E VIDA"

Aluna: VanessaDal-Bô

Série: 70 2 Matituno

ARAD - Associação de Prévenção e

Recuperação do Alcoolismo e outras Drogas'
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

° Conselho Deliberativo convoca todos os sócios para uma

Assembléia Geral, que se realizará no dia 06 de setembro de

1995, às 19:30 horas na sala da ARAD.

Rua Frei Menandro Kamps, nº 441 - Iº Andar - Sala 1 com a

seguinte ordem d� dia .

• Eleição do' Conselho Deliberativo
• Prestação de Contas

NELSONHIERA
Presidente do Conselho Deliberativo

VENDE-SE
Terreno de 600 m" todo murado, cl Casa deAlvenaria

de 120 m" contendo: Abrigo pi carro, 3 quartos, sala, copa,
cozinha 2 banheiros, área de serviço, churrasqueira..

LOCAL ÓTIMO PARA MORADIA

RuaAlfredo Paul, 336 - a duas quadras do Grupo Escolar

Valor R$ 20.000,00 + finane. Bradeseo (PareeI. 125,00 I mês)
FOJVE: 22-1388 - AfÁRIO

c. E. "Rodolfo Zipperer"
"

I) Frases alusivas a SemanadaPátria
I�

, BRASIL UM GRANDE POVO, UMA GRANDE NAÇÃO:
EMBUSCA DE UMA GRANDE VITÓRIA.

( Alunos: Edson Munhoz e Jean Jefferson rséria do 2°grau
c.s. "Rodolfo Zipperer"

:,' PriTJiIA. HONRA-NOS 'COM ESSE MANTO VERDE,
� ENCHE OS CORAÇÕES DE FLOR, POIS VOCÊ É
I: HOMENA,GEADA COMMUITOAMOR. .

1\ Aluna: Maria Roselis Komochena ir série
li' C.E. "Rodolfo Zípperer'
k

r'

BRASIL COM CONSCIÊNCIA, COMEMORANDO A

INDEPENDÊNCIA. SONHOS E ESPERANÇAS DE ;

1 TODOS NÓS PELA ETERNA EXISTÊNCIA.
Alunos: Vergilio da silva eNelson da Silva - rséire do 2°grau

It c.s. "Rodolfo Zipperer"

h. NOSSA PÁTRIA POR PESSOAS ESTRANHAS FOI
I� EXPLORADA. MASPOR SEUSHABITANTESSEMPRE '

AMADA.
Aluna: TerezaAparecida de Oliveira r série
C.E. "Rodolfo Zipperer"

II
OH! PÁTRIA' TÃO SINGELA; QUE FAZ A

:: HUMANIDADEACREDITAR E CONFIAR EM TI.
,

Aluna: BrunaAparecida de Souza rsérie
.

C.E. "Rodolfo Zipperer"

; "PÁTRIA"! PALAVRA COM SEIS LETRAS APENAS,
, NADA MAIS DO QUE UMA SIMPLES PALAVRA.

NA SIMPLICIDADEDESSA PALAVRA, NOSSASVIDAS :

FELIZES OUSOFRIDAS DEVEMOS.
POR ISSO, OHPÁTRIA!'A TIAGRADECEMOS.
Aluna: Daniela Soares Fragoso. sa série
C.E. "Rodolfo Zípperer"

Ora. MariaA; S. Sabati/'i
CIRURGIÃ DENTISTA'

cao-sc -1475

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

eRM-3079

Unimed - Ipesc - Telesc - Banco do Brasil C.E.E - Saúde
Bamerindus - Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de serernbro , n° 99 -FONE: 22-2244

. \ '.

SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI·SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
· Lote ct 390 m2 (15x26). RuaHenrique Zugmann, esquina q rua Feres Coury ,CAV .. R$ 2.500,00.
· Lote q 471,73 m21rerite pi BR 280. Próx. a Instl.Palnalto. R$ 4.000,00
· Lote ct 600 m2, ruaWalmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
· tote ct 480 m2 (16x3O), rua Saulo de Carvalho, esquina ct rua Gustavo Brandes, Jardim Esperança
(terreno plano, ct água e luz).' Preço R$ 2.800,00.
· Lote comercial ct 400m2, rua Paula Pereira, cento (Próx. AABB). R$ 65.000,00
, Lote ct 400m2, ct luz e água, Loteamento Cristo Rei. R$ 2.500,00.
· Lote q 600m2 no Loteamento São João, próx. Chácara Fretas, R$ 2.000,00.
· Lote ct 450m2, Bairro MO.da Tljuca, rua BernardoOsen R$ 2.200,00 ..
· Lote ct 800,m2, rua João Tomachitz, Sossego, necessta aterro. R$ 2.800,00.
· Lote ct 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
· Lote ct 562m2, Loteamento Dona Walo/i próx. BR-280. R$ 3.500,00.
· Lote cf 450m2, Loteamento Aho da Boa Vista R$ 3:500,00.
· Lote ct 435m2, Loteamento Buenos, Aho da Tijuca, à 1 00 metros da rua Bemardo Osen, R$1.800,00.
· Lote ct 660m2, rua Deodato de Uma, Aho das Palmeiras. R$ 5.500,00.

.

· L�te ct 500m2, rua Irmã Maria Felicitas, aslaho, centro. R$ 8.000,00.
· Lote ct 400m2, rua Paulo Ritzmann, asíato, esquina ct rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
· Lote cf 400m2, rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$ 10.000,99.
-Lote ct 880m2, rua Benjamin Constant, próx Hosptal R$10.000,00.
-Jeneno ct 5.454m2, à200 metros-da BR-280. R$12.000,00.
· Lote q 532m2, rua Corone,l Albuquerque, centro, próx. Posto Esso. R$ 18.000,00.
· Lote comercial cf 600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da Fannácia Vrtal.
· Lote comercial ct 600m2, rua Duque de Caxias, asíato, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
· Lotes no Alto do Mussl (ao lado daCoopedeãe), ct luz, água, plano, Irente pi asfaho (SC-303). Acerta-
se carro, moto ou telefone e pode ser parcelado.

.

· Lote cf 487 m2. Rua Bento de lma- Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
· Lote ct 525 m2 (15x35), rua Joaquim de Paula Vieira Paz e Bem". Preço: R$ 7.000,00.
· Lote com 487,50 m2, rua AHeres Ivo Paul, Campo d'Água Verde R$ 2.200,00
· Lote ct 650m2, rua João Iornachilz- Jardim Esperança R$ 2.500,00

·

Terrenos Rurais
· Terreno rural cf2 alqueires em Arroios. R$10.000,00.
· Chácara � 2,2 alqueires (53.245m2). [ente p/ o asfalto, terreno C/III, aguada, pinheiros e erva·máte, no Salseira. R$ 30.000,00

CASAS
· Casa de madeira q 54 m2 terreno c/ 435 m2· próx. Fricasa. R$ 6.500,00
· Casa q 30 m2 - Cohab III. R$ 3.500,00. (I);rtada)
· Casa (nova) de alvenaria terreno c/ 500 m2 na rua Miguel Tanus Sfair, Pai e Bem. R$ 23.000,00 ..
· Casa de alvenaria q 40m2, na Cohab III, Piedade, qurtada. R$ 4.500,00.
· Casa de alvenaria q 250m2, terreno c/ 900m2, rua Rodolfo Scheide, Jardim Esperança.
· Casa de alvenaria c/ 180m2, terreno c/ 800m2, rua Curiijbanos, rentro.'· ,

· Casa de !)ladeira q 35m2, terreno c/ 450m2, rua Teodoro Humenhuk, Campo Água Verde. R$ 7.500,00.
· Casa de madeira c/ 120m2, terreno c/ 1.200m2, junto à BR-280, próx. Boi na Brasa�R$16.500,00.
· Prédio de alvenaria c/368m2, residênda e comérdo t casa de alvenaria c�Ome, têrreno q 600m2, rua PastorGeorgWeger, rento.

DIVERSOS
.

I'
- FUSCA 1.300, ANO 76 R$ 2.600,00
- FIAT 147, ANO 82 R$ 2.500,00
- PAMPA, ANO 94 R$ 10.000,00
- FUSCÃO, ANO 72 R$ 2.500,00
- MONZA, ANO 84 R$ 5.000,00
- FIAT 147, ANO 79 (ÓTIMO ESTADO) R$ 1.600,00
-GOL 1.000, ANO 94, C/12.000 KM R$ 7.500,00
- TOYOTA (PICAPE), ANO 85 . R$ 10.500,00
-MOTO HONDA Ml 125, ANO 85 R$ 1.600,00
-MOTO HOND CG 125, ANO 88- R$ 2.200,00

rPROTEJA A SINALI,ZAÇÃO]l, DA SUA CIDADE
.

FuckA.utoinóveis
OFERTA.S DA. SEl.'\IIANA.:

ELBAS 87 R$5.pOO,OO
R$3'.OOO,OO

R$2500,OO

FUSCA 84

.PICK-UP 147

•·•·•••••• • ••lili.III_ ••• ••••IIII·.I ••·�••••··;·······

allliJB
Seu <lugar t aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina
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[Lúcio Colombo]
Carta de Ca'lrnon

o prefeito de MajorVieirae Presidente daAmurc, Orildo

Severgnini (PFL), falou da tribuna da Assembléia Legislativa na

semanapassada, defendendo a revitalização da economia para salvar

a agricultura, os pequenos empresários e os municípios da "falência
total". Os deputados em sessão especial, reconheceram a dificil

situação de pré-falência das administrações municipais, e resolveram

encampar a causa das 18 associações demunicípios do Estado. Vão

apoiar os prefeitos para uma reforma tributária que ajude os

.municípios a recuperar suas autonomias financeiras.

Orildo Severgnini (esquerda), obteve respaldo de todos

os 118 presidentes de associações de Municípios. No centro, o

prefeito de Itaiõpoiis,Alceu Gaio, Presidente daAmpla; e à direita,
oprefeito de Concórdia, Moacir Sopelsa, p_residente daAmvi.

Habitação e Saneamento (I)

O Secretário do Desenvolvimento urbano e Meio

Ambiente, Ademar Duwe (direita), foi empossado dia 23 de agosto
em Florianópolis, no cargo de Presidente da Comissão Estadual de

Habitação e Saneamento. A comissão é integrada de forma tripartite
por membros dos setores governamentais, municipais e da sociedade
civil. Na foto, partindo da esquerda, o prefeito deAntonio Carlos,
Ati João Martendal, represnetando os municípios de pequeno porte
(Presidente da Fecam); Raimundo João Colombo, Presidente da

Casan; e José Luiz Cunha, Presidente da Cohab/SC.

Habitação e Saneamento (II)

Neuzildo Fernandes (esquerda), Secretário Adjunto da
Secretaria Estadual do Desenvolvimento Urbano eMeio Ambiente
explicou aprefeitos e técnicos das associações demunicípios, como

serão aplicados os recursos oriundos do FGTS para financiar os

Programas Pró-Saneamento e Pró-Moradia. Do município de

lrineópolis, participaram da reunião de trabalho, em Florianópolis,
o Prefeito João Cubas; os secretáriosmunicipais Luiz Cesar Batista,
da Saúde, e Roberto de Lara, da Administração e Finanças; e a

vereadora Antonia Crestani (PFL).

Habitação e Saneamento (III)
Na quinta-feira à tarde, na sede da Amure, prefeito,

secretários municipais e contadores das prefeituras, participaram
de outra reunião de trabalho com técnicos da caixa Econômica

Federal e da Seduma, que prestaram esclarecimentos e orientações
sobre o preenchimento das Cartas Consultas, que darão acesso às
verbas que vão financiar obras do Pró-Saneamento e Pró-Moradia.

.

.

Dois Babys
*Em festa desde o dia 22 de agosto, o lar 90 casalLirian

e Fausto Bráz Oliveira, da sociedade de Irineópolis, com o

nascimento do garoto Eduardo Brâz Oliveira. Motivo de muita

alegriapara os avós Norma e Roberto Batschauer eMadalena e

Antonio Bráz Oliveira.

* Também cercado de muito carinho, o garoto Matheus

Oliveira Grossl, nascido no dia 22 de agosto, filho do casal Márcio

Cesar e Elizangela Rejane Oliveira Grossl, da sociedade de

Irineópolis. Corujando o baby, os avós Omara e Alceu Oliveira e

Oscar e Valfrida Latsch Grossl. Via coluna seguem as felicitações
às famílias e votos de vida longa aos "rebentos".

Arte & Cultura de SC em Brasília
A convite do prezado confrade Paulo Arenhardt, Secretário

da Cultura e Comunicação do Estado, estaremos integrando um

grupo de jornalistas dos três Estados do Sul, que irá à Brasília na

próxima semana para cobrir a participação de Santa Catarina na

exposição "Vitrines dos Estados", aberta dia 31 de agosto e que se

estenderá até 9 de setembro. Nosso Estado serámostrado através de

belíssimos trabalhos de artistas plásticos e fotográficos conceituados,
com exibição da cultura e das belezas de Santa Catarina.

Mara Brand, representando o charme e a beleza
da mulher irineopolitana, na coluna de hoje. Ela éfilha do

prezado casal Ivete e Nelson Brand.

Debut / 95
Já estão abertas as inscrições para as meninas-moças que

serão apresentadas à soci'edade canoinhense na grande noite de gala
dia 16 de setembro. O-Presidente do Canoinhas Tênis Clube, José
Jair Krauss e sua mulher Mônica, estão em franca atividade nos

preparativos do evento, que terá a animação da Volares Band, uma
das melhores orquestras do Brasil.

.

rj �

�.
PENSOU EM VIDROS

I�� '�VIDRA�7:IA �I�",,,-'fiMAFFEZZOLI1 II

Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

-artigosparapresente é com aMAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque -FONE: 22.,1045

Canoinhas - Santa Catarina
� 'i

ESCORT - HOBBY 1.0
Entrada: R$ 3.500,00 + 12 presi:R$ 803,70

\

FORDFIESTA
Entrada: R$ 4.500,00 + 20 presto R$ 672,17

FORDPAMPA
Entrada: R$ 4.000,00 + 12 presto R$ 904,16

VERSAILLES 1.8

Ef&
Toda linha Ford nacional e importada com

preços a vista realinhadospara baixo, mais um

plano de finaciamento nunca visto no mercado

12
JVlESES·

30% de entrada saldo em 12 meses

GINAMBO Comércio de Veículos

RuaVidal Ramos, 203
TEL. (0476) 22-1555 E 22-0547 -·Canoinhas - SC I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Acupuntura oferece bons resultados
STOpresta serviços alternativos em casa e no ambulatório.

Criado porvoluntáriosem

1989, o grupo de Suporte
Terapêutico Oncológico (STO)
do INCa éhoje uma dasmaiores
novidades no atendimento a

pacientes com câncer. Presta
assistência ambulatorial e

domiciliar, doa medicamentos

e, em casos de famílias carentes,
fornece cestas básicas com os

alimentosnecessários ao doente.

Neste grupo, há ainda serviços
experimentais como a

� ii {

acupuntura, que tem se revelado

um bom agente na luta contra a

doença.
"Fornecemos todas as

condições necessárias para que
o paciente tenha uma sobrevida

digna", explica a assistente so

cial Maria Helena Costa Cruz.

Ela é a coordenadora deste

serviço na principal unidade do

complexo do INCa - o Hospital
do Câncer, que atende hoje 150

pacientes nesta situação.
Para dar conta de tanta

procura; o STO conta com uma
.

equipe deenfermeiras que fazem
o acompanhamento dos

recuperação fantáticos, que

surpreendem muitos médicos.

Melânia Sidorak, vice

presidente da Federação Latino
Americana de Médicos de

Acupuntura, é outra ferrenha

defensora do trabalho. "É um

serviço importantíssimo". Com
suas agulhas, a médica é

responsável pelo setor mais ex

perimental do serviço - a

acupuntura. E vem observando

ótimos resultados. Além de

reduzir a quantidade de

medicaçãoanalgésica, houve um
aumento da defesa do

organismo.
Melânia trabalha na

unidade dois do INCa, o Hospi
tal deOncologia, onde foi criado
o primeiro grupo para pacientes
fora de alcance terapêutico - o

Gesto (Grupo Especial de

Suporte Terapêutico
Oncológico). E garante: "A

acupuntura não interfere no

processo do tumor, mas dá apoio
ao paciente".

Melânia (no alto) faz parte da equipe do grupo de Suporte
Terapêutico Oncológico (STO) do INCa.

com os curativos, alimentação e

uso dos medicamentos". Do lado

de lá, as famílias agradecem. A
maioria testemunha casos de

pacientes que estão em casa.

"Elas fazem a ligação da família
com o hospital � ensinam à

família os cuidados necessários

(A.G.)

Confecções. em geral, calçados,
brinquedos e bijouterias. Agora com uma

sensacional promoção, a cada 25,00 (vinte e

cinco reais) em compras, você concorre a um

aparelho de som 3xl durante este mês.
AO LADO DA COMERCIAL FELIPENSE .

AV. RÍGESA EM TRÊS BARRAS

liiàr.l:�l�h�
_.Blk±; :2;2-1 349·

····.�IMflm.iJ_·•.•..•••�.�··.··.;U·cl ..·.e·Cl$a.

"COMERCIAL TAVARES"

SER CANOINHENSE
Antes de tudo um privilégio J

.f:e:1 MECA'"NICA liE' SON
t:RJ

J n' lJ'
__

:

_._!l' PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VEÍCULOS.

MECANICr\. EM RUA PRINCESA ISABEL, 496

Viagens, Excursões,
Transporte de Escolares e

Equipes de EsportespiJogos
.

.",-

E:M: TRES BARRAS
FOlVE: 23-0224

CAMPO DA DfÁGUA VERDEGERAL

CHAI1ÉAÇÃO E

PINTURA.
1r 22-0752

eA_NOINI-IAS - se

I

Corretora de Seguros Ltda .

SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VI�A E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIÓNAIS E INTERNACIONAIS
,

'
.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
. Ca..r1oir1has - Sa.r1ta C'atarir1a

..�

... �.'

Prefeitura entrega um Hospital de
Primeiro Mundo à Comunidade.

A partir de uma idéia fixa, em dar melhor atendimento de
saúde para a comunidade tresbarrense, a atual administração do

município de Três Barras, entrega nesse sábado, a partir das
17h30min, a primeira ala do novo Hospital Félix da Costa Gomes.
Contando comequipamentos de última geração emóveis totalmente
novos, com suas linhas seguindo todas as técnicas da medicina
modema, o novo hospital será, sem dúvida, o melhor em toda a

região do Planalto Norte Catarinense.
A entidademantenedora do hospital, FundaçãoHospitalaj

de Três Barras, presidida pelo CeI. Newton Romeiro, consegui�
concretizar também um velho sonho, onde os tresbarrenses embreve

poderão nascer no município. Até hoje, todos os partos eram

realizados emCanoinhas. O vice-prefeito e também vice-presidente
da Fundação, Emílio Gazaniga Neto, como Engenheiro Civil,
trabalhou incessantemente na realização do projeto, acertando
detalhes e melhorando no dia-a-dia, todos os detalhes desse

em�reendimento, que irá suprir as necessidades do município por
mwtos anos.

.

Para o prefeito Luiz Divonsir Shirnoguiri, o novo hospital
que será inaugurado, além dê garantir um atendimento de melhor

qualidade, irá continuar nos moldes de atendimento anterior. ou

��ja, ninguém precisará pagarnada pelo atendimentomédico, o'que
Ja ocorre a pelo menos cinco anos. Todos os médicos são mantidos

pela PrefeituraMunicipai que tambémparticipau com 75% do valor
da obra hoje orçada em mais de R$ 500 mil. Além disso, o governo
do estado, na gestão do ex-governadorVilsonKleinübing arcou com
algo em tomo de 15% e a empresa Rigesa, custeou os 10% restantes'
garantindo a conclusão da obra'.

,

.

Shimoguiri acrescenta ainda que todo o serviço deplantão,
hoje existente, será mantido apesar de não receber qualquer auxílio
do governo estadual, o que pode prejudicar alguns setores. O Posto

de Saúde, hoje existente funcionando junto ao Hospital, também
será mudado, para outro endereço, buscando dar melhor

funcionamento ao hospital, e melhor atendimento à população.
"Tudo o que foi utilizado nesta obra, pode ser constatado,

é de,primeira qualidade e dentro,das especificações técnicas para
cada setor, evitando transtornos. E preciso agradecer a colaboração
e o empenho da diretoria da Fundação Hospitalar, mantenedora do

hospital, do vice-prefeitoEmílio GazanigaNeto quenuncamediram
esforços para a concretização dessesonho quehoje toma-se realidade,
à diretoria da empresa Rigesa, ao ex-governadorVilsonKleinübing
e ao ex-secretário Amilcar Gazaniga pela participação que todos

tiveram e aproveitamos a oportunidade para convidar toda a

comunidade de Três Barras e região que puderem se fazer presentes,
nesse sábado a partirdas 17h30min, para a inauguração dessemarco,
que é uma vitória da comunidade na área de saúde", finalizou

Shimoguiri.
Para facilitar a locomoçâo de todos quequiseremparticipaf

da festa da inauguração, haverá ônibus partindo das localidades de

Campininha, São João dos Cavalheiros, Colônia Tigre, Engenho
Quei�ado e do distrito de São Cristóvão com retomo após as

solerudades. Todos os ,ônibus partem dos pontos às 17 horas. O

grande momento da inauguração certamente será um show

pirotécnico, a exemplo do que foi· realizado na inauguração do

terminal Rodoviário, e que deve ter início I?or volta das 19 horas.

* Cluúe �affa!/tt
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